



**Un film de
Stanislas & Edouard Zambeaux**



Ligue des droits
de l'Homme

Section de
Saint-Malo

Vendredi 12 octobre 2018 - 20h15

Entrée : 5 €

Projection suivie d'un débat avec Edouard Zambeaux
et Julie de Clausade ex-animatrice à l'Archipel.

« **Un documentaire pudique, bouleversant, nécessaire** »

L'Express

Djibi et Ange, deux adolescents à la rue, arrivent à l'Archipel, un centre d'hébergement d'urgence au coeur de Paris, qui propose une façon innovante d'accueillir des familles à la rue. Ils y affrontent des vents mauvais, des vents contraires, mais ils cherchent sans relâche le souffle d'air qui les emmènera ailleurs.

Et c'est avec l'écriture et le chant qu'ils s'envolent...

Djibi s'est inscrit à l'atelier d'écriture. Ses écrits, qu'il espère voir publiés, lui permettent de se délivrer d'un passé trop lourd.

Ange, la timide, se réfugie et s'affirme dans le chant...

*Un documentaire rempli de poésie et d'optimisme qui laisse l'espoir « **qu'un jour ça ira** ».*

«**Un jour ça ira, avec sa forme entièrement tendue vers l'émotion et l'empathie s'adresse (aussi) à de jeunes spectateurs** »...
Libération